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ATA Nº 020/2018 

 

Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 

Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton 

Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 

Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 

Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome 

de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, as autoridades, os 

funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os internautas que 

acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para que fizesse a 

leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e 

votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada 

a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 124/18, 

solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 024/18, datado de 18 de maio de 2018, 

em razão da necessidade de realização de um novo estudo sobre a situação do 

objeto do Projeto de Lei, cuja matéria deverá ser reapresentada na Casa 

Legislativa. Ofício nº 125/18, encaminha o Projeto de Lei nº 047/18, para 

apreciação do Plenário. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Pareceres das 

Comissões Permanentes dos Projetos de Leis de números 035/18 e 046/18. 

Requerimento nº 024/18, do Vereador Nelson Antonio Vasconcelos Salvador. 

EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício da Coordenadora de Eventos do Município, 

convidando para participar e prestigiar o Desfile alusivo a Semana da Pátria, no 

dia 07 de setembro de 2018, a partir das 14 horas, na Praça Júlio Lengler. 

Convite da Administração Municipal para a inauguração oficial do “Caminhos 

de Roca Sales”, a ser realizado no dia 02 de setembro de 2018, início às 08 

horas, com saída na Praça Santos Pinto. Convite do Clube de Mães Ana Neri 

para participar do seu tradicional chá anual, no dia 08 de setembro de 2018, às 

14h30min, no Salão Paroquial Católico São José de Roca Sales. Lidos os 

expedientes, o Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade de 

apreciar e votar, de forma imediata, o Projeto de Lei que foi protocolado na 

Sessão. O Plenário concordou com a proposta. Logo após, foi submetido para 

apreciação, o Projeto de Lei nº 047/18, que autoriza a contratação temporária de 

excepcional interesse público de um Nutricionista. Depois de devidamente 

apreciado, o Projeto foi votado e aprovado, por unanimidade. O Presidente 

mencionou que foram apresentados os Pareceres das Comissões dos Projetos de 
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Leis de números 035/18 e 046/18, solicitando a leitura, de forma individual, dos 

projetos e dos pareceres. As Comissões apresentaram os pareceres favoráveis à 

aprovação dos Projetos. Em relação ao Projeto de Lei nº 035/18, o parecer foi 

apresentado incluindo a Emenda Modificativa nº 001/2018. O Presidente 

submeteu para apreciação e votação do Plenário, a Emenda Modificativa ao 

Projeto de Lei nº 035/18, de autoria da Mesa Diretora, que modifica a redação do 

inciso IV, do art. 5º, do referido Projeto, alterando o percentual de adesão dos 

contribuintes interessados na pavimentação, de 90% para 80%, conforme 

proposto no Projeto de Lei. A Emenda foi aprovada, por unanimidade. A seguir, 

solicitou a leitura do Projeto de Lei nº 035/18, devidamente Emendado, que 

institui o Programa Municipal de Pavimentação Participativa do Município de 

Roca Sales, submetendo-o, de imediato, para apreciação e votação do Plenário, o 

que restou aprovado, por unanimidade. Dando seguimento, depois da leitura, o 

Projeto de Lei nº 046/18, que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder 

incentivo à empresa Juliano Vargas e Cia Ltda, através de doação de uma área de 

terras para sua instalação, foi colocado para apreciação e votação do Plenário, 

restando aprovado, por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a 

leitura do Requerimento de número 023/2018, do Vereador Nelson Antonio 

Vasconcelos Salvador, solicitando que o Poder Executivo elabore um Projeto de 

Lei que altere a Lei Municipal nº 1.384/13, a qual autoriza o Poder Executivo a 

celebrar Convênio de mútua cooperação com o Estado do Rio Grande do Sul, 

através da Secretaria de Segurança Pública, propondo o reajuste do valor do 

auxílio moradia, passando para o valor de R$ 400,00 (quatrocentos reais) por 

mês. Também, para que proceda a alteração do objeto do Convênio que, hoje, 

pela Lei atual, é voltado somente para a locação de moradias, passando a constar 

“um auxílio financeiro denominado auxílio-moradia, para custeio e despesas 

suas e de seus familiares”. A proposição foi colocada para apreciação e votação 

do Plenário, restando aprovada, por unanimidade. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: O Vereador Adriano Horbach, devidamente inscrito, agradeceu aos 

colegas, novamente, pela aprovação do seu Requerimento nº 016/2018, o qual 

solicitava o encaminhamento de ofício ao Governo do Estado, para que fosse 

dada celeridade na análise e aprovação do Projeto de Lei nº 077/2016, que cria o 

Programa Estadual de Incentivo ao Aparelhamento da Segurança Pública do 

Estado, comunicando que no dia 14 de agosto, o Projeto foi aprovado por 

maioria dos votos, na Assembleia Legislativa. Por isso, solicitou ao Executivo 

Municipal para que fosse dada prioridade no encaminhamento da inscrição junto 

ao Programa aprovado, para que o Município seja contemplado com a execução 
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das ações propostas pelo Projeto de Lei. Outrossim, agradeceu à Administração 

Pública por ter atendido seu pedido, realizando a limpeza das ruas do Centro da 

cidade. Pediu para o Poder Público realizar a instalação da rede elétrica no Bairro 

21 de Abril, na parte nova da zona industrial, considerando que no local serão 

instaladas mais empresas. Ao final, parabenizou e homenageou os cavalarianos 

que foram buscar a Chama Crioula na cidade de Iraí/RS, e levaram, bravamente, 

o nome de Roca Sales por todo Estado. O Vereador Nelson Antonio Vasconcelos 

Salvador, devidamente inscrito, relatou que se reuniu, juntamente com o 

Prefeito, o Presidente da Câmara, o colega Cleiton e autoridades, em Porto 

Alegre, onde foi discutida a segurança pública do Município, quando foi dito que 

Roca Sales possui seis efetivos da Brigada Militar, sendo que dois estão em 

licença. Agradeceu aos colegas pela aprovação de seu Requerimento, o qual vai 

de encontro com a valorização dos policiais no Município, bem como um 

atrativo para que se efetivem aqui. Por fim, parabenizou o empresário Juliano, 

por investir no Bairro Sete de Setembro e oportunizar emprego aos munícipes. O 

Vereador Paulo Germano Koste, devidamente inscrito, inicialmente parabenizou 

a comunidade da Linha Júlio de Castilhos Baixa, que realizou uma bela festa em 

homenagem ao Dia dos Pais, no dia 12, a Comunidade Evangélica pela 

realização do Baile de Kerb, no sábado, dia 18, e, também, a Comunidade da 

Linha Brasil (Picadinha), pela realização da tradicional Festa de São Roque, 

cujos eventos se destacaram pela organização e empenho dos envolvidos. 

Outrossim, explanou sobre o trabalho desenvolvido pelas Comissões nas últimas 

semanas, em que realizaram estudo sobre os Projetos de números 035/18 e 

046/18, aprovados na Sessão. Disse da importância do Projeto de nº 035/18, o 

qual abre a possibilidade do poder público firmar parcerias com o privado, cujo 

objetivo é a pavimentação das ruas do Município, proporcionando 

desenvolvimento para Roca Sales, mas, também, é importante que os vereadores 

acompanhem e fiscalizem o cumprimento da lei. Em relação ao Projeto de Lei nº 

046/18, parabenizou o empresário Juliano Vargas por investir no Município, 

oportunizando emprego, renda e crescimento do bairro Sete de Setembro. 

Reforçando a colocação do colega Nelson, mencionou que o trabalho 

desenvolvido pelos policiais militares merece reconhecimento, e que a Câmara 

está à disposição. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, 

primeiramente, mencionou que, novamente, um veículo da Administração 

Municipal encontra-se apreendido no depósito judicial, e que não estava sendo 

conduzido por servidor municipal, considerando tal falo, inadmissível. 

Aconselhou ao Prefeito Municipal para que verifique a situação e advirta os 
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responsáveis, para que essas irregularidades não ocorram novamente. Por outro 

lado, destacou os trabalhos e o crescimento da Câmara Municipal, e que tinha 

como próximo passo, a construção de sua nova Sede. Contudo, a Presidência, 

juntamente com os colegas e a comunidade, verificaram as reais necessidades da 

população atualmente, restando decidido que a Sede não será construída, posto 

que o orçamento que seria investido no novo prédio, deixará de ser utilizado pela 

Casa Legislativa, para que o Executivo possa investir nas áreas da saúde, 

segurança e agricultura. Afirmou que, apesar da aprovação das pessoas quanto ao 

projeto de construção, a Câmara entendeu que as áreas acima citadas, necessitam 

de recursos com mais urgência. Assim, solicitou ao Executivo Municipal para 

que analise as sugestões, e aplique esses recursos de forma eficiente. Ao final, 

parabenizou os roca-salenses que participaram da comitiva para buscar a Chama 

Crioula, representando, assim, o Município de Roca Sales no evento da 

distribuição da chama, na cidade de Iraí. Concluídas as manifestações em 

Explicações Pessoais, o Presidente agradeceu a presença de todos, convidando 

para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia 27 de agosto, às 19 horas, no 

mesmo local. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 20 de agosto de 2018. 

 

 

________________  _______________  ________________ 

  Gilvani Bronca  Rogério Engster  Cleiton Telocken 

          Presidente     Vice-Presidente           Secretário 
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Paulo Germano Koste      Adriano Horbach              Luís Fernando Horst 

                     Vereador                              Vereador                      Vereador 
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      Ivair Zanchetti                     Gilmar Dilkin             Nelson A. Vasconcelos Salvador 

Vereador               Vereador                        Vereador 


